



EM 17 2022-08-08

La saison 2022 à ce jour à la pouponnière

« Coureurs, à vos postes... Soyez prêts... Go ! »

Fébriles et jovialement diligents dès la neige disparue, les marraines et parrains des petits chênes de la pouponnière ont très tôt cette année enclenché les activités propices à une saison fertile pour tous nos jeunes arbustes qui déjà s'extirpaient vaillamment de la rude saison :

- Premièrement le grand ménage du printemps;



Huguette Rioux et Daniel Boulanger

- Puis, quelques semaines à peine et c'était la première manche d'une chaude lutte aux herbes envahissantes;



France B, Louisette A, Huguette R et Pierre-Paul C.

- Et peu après, l'ajout de nouveaux plants en renfort des plus faibles;



France et Pierre-Paul

- Ainsi que, pour certains, l'ajout de paillis pour contrer la rapide repousse herbeuse aux pieds des petits chênes;



- Plus régulièrement bien sûr, les arrosages pressés rendus nécessaires par moments par la rareté des jours de pluie et par l'assèchement du sol.



Camille, Pierre-Paul, Louissette, Simon et Huguette.

- De même que les reprises (plus nombreuses cette année en raison de la vigueur de la repousse herbeuse) des initiatives individuelles de désherbage par les dévoué(e)s marraines et parrains de chacune des rangées de jeunes chênes.



Richard et Carol-Ann,



Marguerite

Bref,

Tout ce qu'il fallait pour canaliser à bon escient les forces impressionnantes de la nature à l'œuvre partout et avec nous aux Jardins du Mondrain.

Parallèlement à tout ça,

Il y a eu, avec des équipements lourds, des travaux intensifs d'infrastructure qui se sont réalisés et qui se poursuivent sans relâche pour l'assainissement et l'embellissement continu du site, notamment par Camille Lévesque, Simon Castonguay, Pierre-Paul Côté, Claude Demers ainsi qu'avec le précieux concours de Maurice Lepage...

Je suis bien conscient que d'aucuns m'en voudront sans doute de ne pas faire état de leur vaillance, laquelle n'est pourtant pas moins importante que celle des autres dans la réussite de tout ce qui se produit d'épatant ici. Comme me faisait si justement remarquer l'un de nos jeunes membres :

« Pour produire de la lumière, il faut des ampoules et il faut des batteries. Les ampoules sont plus visibles et les batteries le sont moins bien sûr. Mais qui pourrait prétendre qu'elles ne sont pas aussi indispensables les unes que les autres ? » R.P.

Pour conclure ce petit reportage sur les opérations de cet été 2022 à la pouponnière des chênes, rappelons que l'invitation qui vous a été faite d'adopter une des rangées de sept petits chênes non encore parrainées a déjà porté des fruits, mais **qu'à la pouponnière il reste encore de la place, à la fois pour d'autres ampoules et pour d'autres batteries**. Voilà donc une occasion rêvée pour vous d'associer, via une petite heure de travail ici et là, « le pouvoir de votre électricité personnelle et la fierté de votre propre lumière » aux indéniables progrès que, mises ensemble, nos contributions respectives accomplissent aux Jardins du Mondrain.

